



国際ロータリー第2800地区 1959年6月9日創立

# 鶴岡ロータリークラブ

例会場 東京第一ホテル鶴岡(鶴岡市錦町2-10)

例会日 毎週火曜日(12:30~13:30)

平成30年11月6日(火) 第 2863 回 例会 (本年度第14回)

インスピレーションになろう

創立  
60周年  
2019年  
4月20日(土)

11月 20日(火) 祝祭日休会

11月 27日(火) ゲストスピーチ・クラブ協議会②

12月 4日(火) 振替休会(第2ブロックIMの振替)

12月 9日(日) 第2ブロックIM

Eメール◎tsuruoka08@rid2800.jp ホームページ◎<http://www.tsuruokarc.org/>



## 会長あいさつ

会長/武田 啓之

先週、黒豚例会に参加された皆さんご苦労様でした。本間貴幸君の入会セレモニーと歓迎会も含めた会でした。

### 〈第6回理事会報告〉

1. 会津若松南ロータリークラブ新蕎麦例会  
12日開催。当クラブより6人参加。
2. 年次総会について(12月11日)  
指名委員会の皆様よろしくお願ひ致します。
3. 新年呈茶会について(2019年1月8日)  
例会が終わる13時30分から呈茶会を開催します。  
小林さんよろしくお願ひ致します。
4. 寒鰐汁例会について(2019年1月26日)  
登録料は土曜日ということで6,000円です。家族ローターアクトは3,000円です。家族も含めての参加よろしくお願ひ致します。会津若松南RC・東京東江戸川RCさんに招待状を出す予定です。
5. 年賀広告掲載の件  
莊内日報社へ新年1月1日付の広告を掲載します。
6. 今後の予定等

例会の予定は上記の予定表を参照してください。  
今週土曜日、佐々木咲彦さんの葬儀が執り行われます。皆さんで送ってあげたいと思います。それから、県土整備部長より山形県県土づくりに対しての感謝状が贈呈されるという連絡がきています。日頃から河川整備、内川清掃、香頭ヶ浜の清掃とかが評価されたようです。歴代の皆様方、クラブ会員の皆様方のお力だと思っております。

### 〈今日はなんの日〉

#### ☆お見合い記念日☆

昭和22年の多摩川河畔で集団お見合いが開催されたことにちなんで設けられました。

会員数	30名
出席	25名
出席率	83.33%
前々回確定出席率	66.67%

■RI会長 バリー・ラシン

■地区ガバナー 上林 直樹

■会長/武田啓之 ■副会長/佐藤詩郎 ■幹事/阿部純次 ■会長エレクト/菅原成規

■会報委員会/樋渡美智子・真島吉也・迎田 健・高橋弘美

事務局:山形県鶴岡市錦町2-68 鶴岡SSビル1F TEL (0235) 28-3375 FAX (0235) 28-3376

☆ドミニカ共和国とタジキスタンの憲法記念日☆

☆みかんの日☆

☆アメリカ大統領リンカーンの当選日☆

☆元東京都知事鈴木俊一さんの誕生日☆

☆元イーグルスのグレン・フライさん、熱血テニスプロ

レーヤー松岡修造さんの誕生日☆

☆1989年俳優松田優作さんが40歳、2004年衆議院議員の原健三郎さんが97歳、2005年歌手本田美奈子さんが38歳、2014年田宮五郎さん達が亡くなった日です。

先日の東江戸川RCの50周年も素晴らしい会がありました。うちも60周年に向けて準備していかなければならぬないと思います。

東江戸川RC50周年の最後に、当クラブと盟約を締結して25周年ということで盟約締結をしてまいりました。皆様にご紹介申し上げたいと思います。

あと、ローターアクトの方もアクト同士が盟約を結んでまいりました。

11月、寒い季節になってきます。皆さん体調には十分注意して頑張っていきましょう。よろしくお願ひします。

## 情報委員会の日～ロータリーの友紹介～

真島 吉也 君



久しぶりで、ロータリーの友のご紹介を申し上げます。11月、まず左向きの第1ページ、例によりまして、ロータリー会長バリ・ラシンさんのメッセージが載っています。今回は、何を言っているかというと、来年の6月にハン

ブルクで国際大会が開かれる。その参加のおすすめ。簡単に言えばそんなことがいろいろ書いてありました。5ページ、今月はロータリー財団月間で、財団についてのいろいろな知識がのっています。組織からいいますと世界中から15人の委員が集まり、ロータリー財団管理委員会を作っています。ロータリーが世界でみんないいことをしようといろいろやっていますが、その資金の流れについて書いてあります。これが5ページから17ページまであって、簡単にいいますと、原資は我々が寄付している訳です。年次基金というのがあり、その集まった半分は国際財団の活動資金となって、あの半分は地区補助金ということになります。我々皆んながロータリーでなんかいいことやろうという時の補助をするそういう事になっていて、国際財団活動の費用は例えばポリオ撲滅とかその他いろいろ世界的な事やってまして、半分は地方の皆さんがいろいろ考えてやっているということを補助すると、地区補助金のことはDDFというんだそうですけれども、これがすごいことに日本では800万ドルほど使わないで貯まっているそうです。800万ドルというと8億円です。すごいことです。それを皆さん使うようにして下さいとチラリと書いてあります。その使い方、資金の運用の仕方とか、どうやって利用するかその成果の例などいろいろな人が述べております。

その次、18~27ページまでロータリーがものすごく力を入れているポリオ対策について、くわしく書いてあります。これを読むと、目からウロコみたいな、いろいろなことが書いてあります。ポリオは3ヶ国でしか発生がみられない。それをどうやってやるか、お読みになると、そんな簡単なことではなくて、ポリオの非常に詳しいことがでています。興味深く拝読しました。

それから28ページ、11月5日から一週間は、インターアクト週間となっており、各地のインターアクト活動の紹介がのっています。

それから30ページにロータリアンの国際貢献例の報告がのっています。日本の例も反対の方からの縦書きの方にいろいろ各地の報告がありますが、それの国際版かなと思って見ていました。

32ページにのっているのが、米山奨学生の出身者が日本で活躍していらっしゃる。その方が米山親善大使と称していろいろ米山資金PRの活動をしています。たまたま、今回酒田の地区大会の報告を見ていましたら、その中の一人モンゴル出身の女性が酒田にいらっしゃってそんなことをやっておりました。以下来年のインターアクト研究会だと、ローターアクト研究会のことなどいろいろいつもの例のごとく記事がのっています。

縦書きの方を開けていただきますと、代表的なスピーチの全容がのっています。今回は、日本で今問題になっております、児童虐待について実際にその子どもの保護で活躍しております松本さんのお話が

のっております。お読みになりますと、現在の児童福祉の現状がよくわかります。非常に詳しくでています。

9ページからは、クラブ訪問記であります。今回は、沖縄のロータリークラブの訪問記がでています。ここは、女性の会長が三代に渡ってつづいたと、女性が非常に元気なクラブだそうです。このように女性の会員が非常に活躍できるのは、男性会員がやさしく支えてくれるからだとのっております。家もそんな感じしますけど、それはどうでしょう。

それから、13ページは友愛の広場というんですか、これはいろんなロータリアン個人的な意見とか、訪問記だとか、そんなのがよくのっておりまして、これも読まれると面白い記事がいっぱいあります。

その次、17ページは卓話の泉、これはおそらく専門の方々がお話になるそれぞれの専門のことですけれども、聞いていると目からウロコもあります。今回は、生花をどうやってやったらしいかという、いろんな細かいことをおっしゃる方と、それから、マニキュア、マニキュアってただ色を塗るだけじゃないみたいで、いろんな細かいことがあって、なるほどなど感心して読ませていただきました。これ以降、24ページからは、各地ロータリアンの活動報告がいろいろとのっております。我々のところでもこれからロータリー活動のテーマなんかを考えるのに非常に参考になると思います。簡単ですけれども、以上にまとめさせていただきました。

## 委員会報告

### ◆メイクされた方

阿蘇司朗君 富樫松夫君 富田喜美子君  
榎本久靜子君

## スマイル

西川富美子君 10月27日東江戸川IRCさんの50周年記念式典に出席し、翌日藤川さんが会長代理をなさった栃木県の地区大会に参加させて頂きました。会長代理と同クラブということで来賓待遇でした。また、会長代理としての藤川さんのご挨拶のすばらしさと、色々な方と新しい出会いができるとに感謝致します。黒豚家族例会ありがとうございました。

佐藤 孝子君 今月は色々と重なり例会に出席できません。西川さんと同じ内容でスマイルです。

越智 茂昭君 10日佐々木さんの葬儀の裏方を努めさせていただきます。

富樫 松夫君 例会等出席出来ず迷惑をおかけしました。今度は出席できると思います。

本間 貴幸君 歓迎会ありがとうございました。今後共よろしくお願いします。

加藤 一弘君 黒豚例会お世話になりました。

藤川 享胤君 10月27日、28日宇都宮で開催された2550地区的地区大会の会長代理を無事つとめることができました。会長、幹事さん、佐藤孝子さん、西川富美子さん御出席有難うございました。

阿蘇 司朗君 新入会員、入会2~3年の会員にとってロータリーを知る唯一の教科書が「ロータリーの友」。そこで本年度毎月第一例会を「ロータリーの友」として企画したのですが、なかなか出来なく何とか月1回はお願いしたいと思っています。